



Genève, le 31 mai 2018
Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du département présidentiel

Accueil à Genève du président français Emmanuel Macron

Jeudi 31 mai 2018, dans la matinée, le président de la République française, Monsieur Emmanuel Macron, a été accueilli à l'Aéroport international de Genève (AIG) par les autorités genevoises, représentées par Monsieur François Longchamp, président du Conseil d'Etat de la République et canton de Genève.

Lors de cet accueil étaient également présents Madame Anne Paugam, ambassadrice de France en Suisse, Monsieur Olivier Mauvisseau, consul général de France à Genève, et Monsieur Arnaud Cochet, préfet de l'Ain.

Le passage sur sol genevois du président français intervient dans le cadre des travaux de rénovation du château de Voltaire, qui ont débuté en janvier 2016. Dès son arrivée à l'AIG, Monsieur Emmanuel Macron s'est rendu ainsi à Ferney-Voltaire pour inaugurer la restauration achevée de ce monument du patrimoine historique français.

Cet accueil protocolaire est le dernier de la législature 2013-2018 du Conseil d'Etat, placée sous la présidence de Monsieur François Longchamp.

[Photo de l'événement disponible ici.](#)

Pour toute information complémentaire: Mme Florence Noël, directrice communication et information, PRE, T. 022 327 90 80 ou 079 343 16 54.